

## Seelenbretter mit Konfirmationssprüchen machen Leimen bunt und laden zum Innehalten ein



Die Konfirmanden der Evangelischen Kirchengemeinde Leimen haben sich an einer ganz besonderen Aktion beteiligt:

In den vergangenen Wochen gestalteten sie Seelenbretter mit ihren Konfirmationssprüchen aus der Bibel. Diese ganz individuell und bunt bemalten Bretter aus Holz werden pünktlich zu Ostern in Leimen auf dem Friedhof und im Innenstadtkern aufgestellt und bringen Farbe und Hoffungsbotschaften zu den Menschen.

Die Seelenbretter gehen auf die Bayrische Künstlerin Bali Tollak zurück. Sie sind Wegbegleiter für den Betrachter und regen ihn an zum Innehalten, Sinnieren und Stillwerden. Gerade zu der Osterzeit verbreiten die zu lesenden biblischen Sprüche Hoffnung und Freude.

Ab Samstag, den 11. April bis zum 2. Juni 2020 können sie bewundert werden. Zu einem späteren Zeitpunkt können die Seelenbretter käuflich erworben werden. Der Erlös geht an die Jugendarbeit der Evangelischen Kirchengemeinde und an den Evangelischen Gemeindeverein, der Menschen in allen Notlagen unterstützt.